



Diputada de Morena compara a López Obrador con Salinas de Gortari: “Ni vio ni escuchó” violación de derechos, asesinatos de activistas ni buscadoras



La diputada de Morena, Inés Parra, afirmó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador fue igual que el de (Carlos) Salinas: “ni los vio ni los escuchó”, a las madres buscadoras, los asesinatos de activistas y las violaciones a los derechos humanos.

Un pendiente más del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, “son los asesinatos políticos de campesinos, activistas, defensores de la tierra y activistas sobre la llamada Cuarta Transformación”, expresó.

Durante la última reunión de la Comisión de Derechos humanos de la Cámara de Diputados, la legisladora originaria de Puebla consideró que “sigue el clamor y lamento nacional por la violación sistemática a los derechos humanos”.

Por su parte, Pedro Sergio Peñaloza, diputado de Morena, subrayó que “hay grandes pendientes que no pudieron abordarse, o que no se pudieron atender plenamente, como es el tema de las madres buscadoras en todas las entidades del país”.

“Es una cuestión a la que se debe poner mayor atención a este tema, el gran tema pendiente de los 43 de Ayotzinapa, que hasta la fecha no se ha resuelto”, expresó.

Mariana Mancillas Cabrera, diputada del Partido Acción Nacional (PAN), subrayó también las violaciones a los derechos humanos en la Cuarta Transformación, además “de la falta de apoyos a madres y familiares que buscan a personas desaparecidas y el desabasto de medicinas”.



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

16/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“Más que decir por qué algunas compañeras hablan, pero en su voto reflejan lo contrario, o piden una cosa y luego no lo apoyan, no voy a decir nombres para evitar alusiones personales, pero lo siguen haciendo”, enfatizó la panista Mancillas Cabrera.

<https://latinus.us/2024/07/15/diputada-morena-compara-lopez-obrador-salinas-de-gortari-ni-vio-ni-escucho-violacion-derechos-asesinatos-activistas-buscadoras/>